

LOS RETIROS DE EMAÚS

Qué son, cómo funcionan, por qué crecen sin parar y tanta gente acude a ellos



EL RETIRO DE EMAÚS

- Un fin de semana en tu vida.
- Una experiencia personal única que cambiará tu vida o, cuando menos, tu forma de ver la vida.
- Para laicos y religiosos. Católicos y no católicos. Creyentes y no creyentes.
- Jesucristo nos quiere a todos. Y nos acepta tal y como somos. Con un amor infinito. Y te espera en el retiro.
- Murió en una cruz por nosotros. ¿Qué más tengo que hacer, qué más puedo hacer para demostrarte mi amor por ti?, nos dice Jesús a cada uno de nosotros.

SU ORIGEN

Inspirados en el sencillo, precioso y poderoso relato evangélico de San Lucas, el primer retiro tuvo lugar en 1978 en la parroquia de St. Louis, en Miami, y se celebró en la casa de retiros que los dominicos tienen en esa localidad. Se inició a instancias del párroco, el padre David G. Russell, conjuntamente con Myrna Gallagher, directora de Educación Religiosa. El primer equipo lo formaron cinco mujeres de la parroquia. Tras muchas oraciones, se decidió que versara sobre la lectura del Evangelio según San Lucas. En Argentina, el Papa Francisco, siendo arzobispo de Buenos Aires, los acogió con gran entusiasmo, permitiendo que se difundieran en su diócesis. En España llegaron en 2009. El primer sacerdote que impulsó el primer retiro fue el padre Enrique González, de la parroquia de San Germán, en Madrid, donde todavía continúan. En la actualidad se están realizando prácticamente en todas las provincias de España.

EL RETIRO DE EMAÚS EN SU ESENCIA

En todas las religiones, el hombre busca una entidad superior, sea una divinidad, un ser, una luz, una guía, una fuerza. En el retiro, es Jesús el que nos busca y sale al encuentro de cada uno de nosotros.

El retiro es una cita íntima y muy personal con el Amor que Dios nos tiene. Emaús no es un movimiento, sino un apostolado parroquial impulsado por laicos, de acuerdo con el movimiento de la nueva evangelización. El retiro ofrece una oportunidad para que todo aquel que esté buscando, que sienta un vacío en su vida, que no conozca a Jesús, que lo conozca y no lo quiera o esté enfadado con Él, o que simplemente vive en el mundo de hoy, sumergido en el consumismo, centrado en el yo, y también para que el que participa ya activamente en la vida de la Iglesia pueda vivir una experiencia transformadora o renovadora a través del encuentro con el Amor de Jesús.

EN QUÉ CONSISTE EL RETIRO

El retiro de Emaús supone hacer un paréntesis durante un fin de semana en nuestra vida, desde un viernes a las 6 de la tarde hasta el domingo a las 7 de la tarde, en la casa de convivencias de los Hermanos Maristas, en Lardero (anexo al Hospital Los Manzanos).

El retiro se realiza solamente una vez en la vida. Allí, la persona que lo realiza (el caminante), a través de una serie de testimonios, experiencias personales y otras actividades, relacionadas todas ellas con la vida espiritual, vuelve a la vida cotidiana con un sentido renovado de prioridades y propósitos. El objetivo es que, cuando termine, podamos reconocer que Jesús vive entre nosotros, amándonos con un amor eterno y sin condiciones, aceptándonos tal y como somos, caminando a nuestro lado siempre.

EL RETIRO CAMBIA VIDAS

Emaús ayuda a vivir una vida llena de amor a Dios, que aporta grandes beneficios personales. A lo largo del retiro, matrimonios rotos se han unido, hermanos se han reconciliado, personas que no entendían su sentido de la vida y sin esperanza, con un gran vacío en sus vidas, ahora comprenden que Dios los ama, gente alejada de la Iglesia ha vuelto a la vida de Fe y a los Sacramentos. Todo ello supone un regalo de Dios que no podemos rechazar.

El amor de Dios no pone barreras a los hombres. Se organizan para hombres y mujeres de manera independiente y en distintas fechas. Todos necesitamos experimentar el amor de Dios en nuestra vida. También llega gente alejada de la fe y de la Iglesia o personas con una vida espiritual tibia. Es común escuchar a muchos asistentes que han acudido al retiro por la insistencia de sus amigos o familiares. Terminado el retiro, todos dan gracias a Dios por esta experiencia, por haber reconocido de nuevo a Dios caminando a su lado. Parten felices a sus casas, con sus familias, a sus entornos profesionales, necesitados de transmitir esta experiencia. Cuando Dios transforma tu corazón y cambia tu percepción de la vida, tienes necesidad de transmitirlo a los seres queridos.

No se puede expresar con palabras la forma en que el retiro toca el corazón. Hay que vivirlo.

PRÓXIMOS RETIROS:

Emaús mujeres: 24 – 26 noviembre 2023

Lugar: Centro convivencias HH Maristas – Lardero (anexo a hospital Los Manzanos)

Contacto: emausmujereslarioja@gmail.com

Inscripciones:



Emaús hombres: 24 – 26 mayo 2024

Lugar: Centro convivencias HH Maristas – Lardero (anexo a hospital Los Manzanos)

Contacto: emaushombreslarioja@gmail.com

SE HACE TARDE Y ANOCHECE



EN EL CAMINO HACIA EMAÚS

Han pasado ya 3 días desde que Jesús murió en la cruz. Dos discípulos caminan al atardecer hacía el pueblecito de Emaús, situado a unas dos horas de Jerusalén. Van hablando de lo que ha sucedido. Jesús les sale al encuentro, pero no le reconocen a pesar de que su acento le delata como galileo. Por sus ropas polvorientas y sus pies cansados se dan cuenta de que viene de muy lejos.

Les pregunta sobre lo que iban hablando. Le cuentan lo que ha sucedido. Están entristecidos, decepcionados, dudando de todo.

Se hace tarde y anochece. Quédate con nosotros, le dicen, con la tradicional hospitalidad hebrea. Jesús se queda. Comparte con ellos la cena. Sólo le reconocen al partir el pan.

Vuelven a Jerusalén a contarles a los 11 apóstoles lo sucedido:

¡Jesucristo ha resucitado!

